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議会運営委員会記録 

 

１．期日   平成 29 年 12 月 22 日(金)                開会  11 時 25 分 

閉会  11 時 32 分 

２. 場所   第 1 委員会室 

 

３. 議題 

      ①平成 30 年二宮町議会定例会開催予定表(案)について 

       

４. 出席者 杉崎委員長、渡辺副委員長、前田委員、二宮委員、野地委員、添田委員 

二見議長 

      事務局   戸丸事務局長、和田庶務課長、鈴木主任主事 

      傍聴議員   1 名 

      一般傍聴者  0 名 

 

５．経過 

 

議長あいさつ 

                                        

① 平成 30 年二宮町議会定例会開催予定表(案)について 

 

委員長         12 月 8 日の議会運営委員会で平成 30 年定例会の第 1 回から

第 4 回までの会期案を決めたが、今月の 12 日に町長より議長

と私に 4回の定例会の日程を 2日間前倒ししてほしいとの申し

出があった。 

町の理由としては、4 年前と同様に仕事納めの前日が定例会

最終日であり、4 年前は 27 日に定例会最終日を迎えて、28 日

が納政式だったため、定例会終了後の事務処理日が 1 日しかな

く大変厳しく、不測の事態に対応するためにも、後 2 日間余裕

がほしいとの申し出があった。これは、村田町長が再選すると

かでなく、どなたが町長になっても状況は同様で、2 日間前倒

しはいかがなものであるかと。すでに議会運営委員会で決定し

た会期であるので、変更の申入れをする重さは承知しているが、

ぜひ委員のご理解いただきたいとのこと。 

それを受け、二見議長と私は協議し、町側の申し出による案

を作成するように事務局に指示をした。今回、改めて議会運営

委員会で第 4 回の日程を 2 日間前倒しすることについて、皆さ

んに意見を伺いたいと思う。平成 30 年の最終の臨時会の日程

も 2 日間前になるということである。 

4 年前の当時の事務局長、政策部長に確認したら、執行者側

としては所信表明、統括質疑、一般質問の答弁の調整に時間が

必要だったため、くり下げたということによる。今回の前倒し

によって、所信表明作成、一般質問、総括質疑の調整が 2 日間

なくなることは仕方のないことである。配布した第 4 回の資料

をもとに、12 月 17 日から 25 日を会期に改めて決定をしたい。
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委員の方の意見を伺う。 

 

渡辺          質問である。町長が変わってから最初の議会では所信表明を

されるということだったが。 

 

委員長         町長が変わるかどうか分からない。改選後ということである。 

 

渡辺          失礼した。改選後、所信表明については、議案発送の時に所

信表明もされるということで、所信表明の議案を見てから本会

議までの日数は変わらないという理解でよろしいか。 

 

委員長         議案書と一緒に所信表明がついてきたかどうかの質問だと

思うが。課長いかがか。 

 

庶務課長        議案発送の日に合わせて所信表明も発送される。前回の案か

ら 2 日間ずつ前倒しになっている。 

 

渡辺          理解した。 

 

委員長         他に意見のある方はいるか。無いようなので当初の案を変更

し、第 4 回については 12 月 17 日から 25 日、会期 9 日間とし

変更し、決定する。ご異議ないか。 

 

           （「異議なし」との声あり） 

 

閉会 11 時 32 分 


